
2022年6月17日（金）　12：30～13：30

司会者：野田　敏男君　

ソング：「それでこそロータリー」「君が代」　安城ロータリー体操

ニコボックス報告：深津　吉彦君

雑誌委員会：鶴田　香也乃さん

親睦活動委員会：成瀬　清二君

ゲスト及びビジター　：リー・カーマンさん　米山奨学生

■会長：石川　義典
■幹事：辻　隆士
■クラブ会報：兵藤幸男
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日
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■　青少年奉仕委員会
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■　幹事報告 ■ 今月のお祝い辻　隆士幹事

　◆　クラブフォーラム事業報告

　青少年奉仕委員会・職業奉仕委員会・会場監督SAA・ロータリー情報委員会・会計
　副会長兼クラブ奉仕・幹事・ガバナー・会長エレクト・会長

服部　敦君

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1
TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 2022/6 第1例会 】

第3102回例会

2021-22年度 ： RIテーマ

「SERVE TO CHANGE LIVES 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

安城ロータリークラブ会長方針：

「アットホーム ロータリー！～奉仕を通してロータリーを楽しもう～」

1. 本日例会終了後、理事会を開催致します。また、18：30花の宴にて最終

理事委員長懇談会を行います。

2. 6/24(金) 18：30～すず岡にて親睦夜間例会を開催致します。

3. 6/25(土) 第2回ガバナー補佐会議12：30～

地区役員会長懇談会14：30～名鉄グランドホテルにて開催されます。

4. 7/1（金）定款により休会です。お間違えの無いよう宜しくお願い致します。

5. ゴルフ部会より 第6回安城RCゴルフコンペ取り切り戦の優勝は成瀬清二君

でした。次年度ゴルフ部長にも決定いたしました。おめでとうございます!

本年度の青少年奉仕委員会は、安城学園高等学校インターアクトクラブへの支援を中心に行ってまいりました。

まず、7月の第2760地区インターアクト年次大会に始まり、油ケ淵水辺公園でのイベント協力、3月の地区RYLAセミ

ナーへの参加等をいたしました。

ただ予定されていた行事の規模縮小等、新型コロナウイルスによる影響を少なからず受けた年度でもありましたが、

制限された中でできうる限りの活動を行うことが出来たと思います。

これも安城学園の皆様方、地区出向者の奥田さんをはじめ安城ロータリークラブのメンバーの方々の力あってのも

のです。この1年間ありがとうございました。

委員(副) 石川 博・奥田法行・冨岡里美

会員誕生日 ２名

婦人誕生日 ６名

結婚記念日 ３組



■　職業奉仕委員会

■　会場監督SAA

　

　

■　ロータリー情報委員会

■　本年度会計報告

　

■　副会長兼クラブ奉仕

　

横山　真喜男君

横山　真喜男君

福田　雅美君

戸谷　央君

鳥居　博行君
 

職業奉仕委員会は、本年度の地区協議会職業奉仕分科会のテーマ「職業奉仕こそロータリーの根幹である」

を基本に、石川会長の方針に沿って勝ち同を展開して参りました。

1、職場例会

４月１日に安城ＲＣ会員の原敏城君の会社メタルヒートで職場例会を参加者４０名で行う事が出来ました。原君

及び会社役員様に会社紹介と最新設備などの話を伺える事が出来ました。メタルヒートの皆様に、準備、案内、

会場設置など手伝いしてもらいまして大変ありがとうございます。

最後に会員様のご理解、ご協力ありがとうございました。

委員(副）山口 研

本年度の例会はコロナがまだ完全に終息せず、Ｚｏｏｍ例会参加も認められるハイブリッド例会開催となり、

テーブルもスクール形式でありました。一度だけ私語を注意させていただきましたが概ね歴史と伝統ある格

式高い例会の運営であったと考えます。会員皆様のご協力に感謝いたします。

情報委員会としての役務はほぼ達成できたかと考えますが新会員候補者への情報提供は声掛けが無くや

れませんでした。イニシエーションスピーチは荻須篤君、沓名一樹君二名にやっていただきました。岡田君、

柴田君、前沢君の三名に関しては次年度にてお願いいたします。ファイヤーサイドミーティングは三年未満新

入会員１１名の参加で有意義な時間をすごすことができました。

委員(副) 寺田孝司 深津正則

コロナ禍のなか当ロータリークラブ活動も一部制約されご苦労されたかと思いますが、適正な予算執行と

不要な支出を抑えることに留意していただき、何とか例年並みに次年度への繰り越しができました。

会員の皆様には財政の適切な運営にご協力いただき心より感謝申しあげます。

本年度、副会長並びにクラブ奉仕担当委員長を仰せつかり、皆様のご協力を頂きまして無事終えることが

できましたことに、心より感謝申し上げます。

創立以来、初めてとなる沓名俊裕ガバナーを輩出し、多くのメンバーが地区に出向するなかを、クラブ奉仕

担当の各委員会では、工夫を凝らして委員会活動をして頂き、一年間のスケジュールが無事遂行できまし

た。

各委員会の皆様に、心より御礼を申し上げたいと思います。

また、副会長として会長の補佐役を務めてまいりましたが、会長自ら最後まで会長職を全うして頂きました。

石川会長には、敬意と感謝を申し上げたいと思います。会員の皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げ報告

とさせて頂きます。

委員(副) 市川 護



■　幹事報告

　

■　ガバナー報告

辻　隆士幹事

2021-22年度ガバナー　沓名　俊裕君

本年度会長方針「アットホームロータリー！～奉仕を通してロータリーを楽しもう～」のもと幹事として活動し

てまいりました。

今年度は沓名俊裕ガバナーを輩出し、沓名ガバナーをはじめ細井地区幹事、

地区に出向された皆様、大変お疲れ様でございました。コロナ禍で多少の影響がございましたが、例会も休

会することなく開催し、今年度の卓話を担当された会員の皆様のお話はバラエティーにとんで大変興味深い

ものでした。

1年を通じて理事、委員長の皆様、会員の皆様、事務局のご協力の下、全ての事業が滞りなく実施出来まし

たこと心より感謝申し上げます。

1年間ありがとうございました。

活動報告
2021年

2月1日～11日 国際協議会（ＷＥＢ）

3月7日(日) 地区チーム研修セミナー（名古屋東急ホテル）

3月20日(土) 会長エレクト研修セミナー（名鉄ニューグランドホテル）

4月18日(日) 地区研修・協議会 第1部（名鉄グランドホテル）

4月25日(日) 地区研修・協議会 第2部（ＷＥＢ）

7月3日(土) 第1回地区諮問委員会（名鉄グランドホテル）

9月11日(土) 第2回地区諮問委員会（名鉄グランドホテル）

11月6日（土）地区大会第1日目、第3回地区諮問委員会（名鉄グランドホテル）

11月7日（日）地区大会第2日目（名古屋国際会議場）

11月29日（月）クラブ活性化セミナー（名古屋東急ホテル）

12月4日（土）ガバナー補佐会議（名鉄グランドホテル）

2022年

2月5日（土）第4回地区諮問委員会（名鉄グランドホテル）

2月15日（火）ＲＩ会長杯ワールドゴルフ大会（セントクリークゴルフクラブ） ※5組20名

2月19日（土）西三河分区ＩＭ（ハイブリッド）

3月12日（土）東尾張分区ＩＭ（ハイブリッド）

4月23日24日 ワールドフード+ふれ愛フェスタ（エディオン広場エンゼル広場）

23日61,000人 24日27,000人 計88,000人

5月17日 ヒューストン国際大会ゴルフinJAPAN（新南愛知カントリークラブ）

5月18日 ヒューストン国際大会ゴルフinJAPAN（新南愛知カントリークラブ）

5月28日（土）東三河分区ＩＭ（蒲郡クラシックホテル）

5月28日（土）南尾張分区ＩＭ（セントレアホール）

5月31日（火）ヒューストンガバナーナイトinJAPAN（名古屋東急ホテル）

6月25日（土）ガバナー補佐会議、第5回地区諮問委員会、全体会議、地区役員会長懇談会（名鉄グランドホテル）

今年度はガバナーとして活動していくにあたり、安城ロータリークラブの皆様には多大なるご協力をいただきありがと

うございました。また地区副幹事、地区スタッフの方は、ガバナー補佐訪問にはじまりガバナー補佐や分区への協力、

誠にありがとうございました。

安城ロータリークラブ64年の長い歴史で初めてのガバナー輩出となり、地区出向者も多数出て、地区内の分区、ク

ラブを知ることで安城ロータリークラブに新しい風が入り、クラブにとって活気が出、さらに会員同士の結束がより固く

なった感じがします。また地区内にとどまらず日本の中でも安城ロータリークラブの名を広めることができたと思いま

す。

コロナ禍での活動には制限がありましたが、地区大会は計画通りに名古屋国際会議場で開催できましたし、WFFは4

月に延期しましたが、大盛況に終えることができました。WFF開催に伴い、カーボンゼロ植樹も行いました。各クラブ1

本の木を地域に植樹しようと計画し、新聞マスコミに大きく取り上げられ公共イメージ向上に大いに貢献することがで

きました。

5月のヒューストン国際大会ゴルフinJAPANでは、カーボンゼロのチャリティコンペとして多くの支援をいただき、県の

カーボンゼロへ多額の寄付をすることができました。

また、各クラブから協力いただいたウクライナ人道支援義捐金も県のウクライナ避難民支援のための寄付をすること

ができ、地域社会へ大いに貢献できたと思います。

ヒューストン国際大会に参加することはかないませんでしたが、ヒューストンガバナーナイトinJAPANの開催で、クラブ

間交流ができ久しぶりの大規模パーティは、ウイズコロナの新しいロータリーの形を示すことができました。安城ロータ

リーからも多くの参加、当日のご協力に大変感謝いたします。

最後に、ガバナーエレクト年度、ガバナー年度、2年間にわたり多大なるご協力をいただきありがとうございました。



■　会長エレクト報告

　

■　会長報告

　

石川　義典会長

奥田　法行君

石川会長方針の『アットホームロータリー！～奉仕を通してロータリーをもう』のテーマでスタートしました。

コロナ禍で例会の開催も危ぶまれた時期もありましたが、石川会長の判断で、Zoom配信を取り入れて休会

することなく、1年間を通して37回の例会を開催できたことは、会場委員会の皆さんの努力と、会員のご協力

をいただいたからこそ成し遂げたものと感謝いたします。

今年度は、安城ロータリークラブ初の、沓名俊裕ガバナーを輩出し、多方面での会員の活躍が光りました。

沓名ガバナーの地区事業（地区研修協議会・地区大会・ワールドフードふれ愛フェスタ・各分区のIM・ガバ

ナーナイトinJAPAN等々）に多くの会員の皆さんが積極的に参加され、沓名ガバナーを支援していただきま

した。各分区での活動を直接学ぶことができたことは、これからの安城ロータリークラブの活動にとても参考

になることばかりでした。又、西三河分区での合同で行われた油ケ淵水辺公園でのカーボンゼロ記念植樹

はよい思い出にもなりました。

本年度安城ロータリーは創立以来初となる沓名俊裕ガバナーを輩出する年度という事でカバナーと共に

多くのメンバーが地区に出向し活躍されておりました。そんな中、ガバナー輩出クラブとしてはガバナー方

針を良く理解しそれに沿った奉仕活動を意識しながら他のクラブの見本になれるように努力してまいりまし

た。そして幹事を含め理事・委員長のおかげで何とか１年間カバナーを支え続ける事ができました。

クラブの内としてはまだまだコロナ禍ではありましたがZOOM等の活用により1度の休会することなく例会を

開催することが出来ました。また運よくコロナが下火となった時期に2年ぶりとなる親睦クリスマス家族例会

や奈良吉野の千本桜を見に移動例も開催出来ました。

また、地区の補助金事業として米山奨学生のアイカ・マニックサリさんの出身校に教育資材を支援するプ

ロジェクトを行い、資金を送金し日本語補習校よりYouTubeにて感謝の動画を頂くという形となりました。本

来の現地を訪問しグローバル補助金事業を共同企画していたバリ島のタマンロータリークラブとの交流会

を行う予定でしたがまだまだコロナ禍で渡航ができずとても残念でした。また今年度はバリのタマンロータ

リークラブとのグローバル補助金にもチャレンジしましたが企画がRIに認められず次年度以降に課題を残す

結果となりました。

私は会長方針として「アットホーム ロータリー！」~奉仕を通してロータリーを楽しもう~を掲げて活動をして

きました。特にここ3年間新型コロナウイルスの影響で様々なクラブの親睦活動が開催出来ずにいたため月

に一度夜間例会を開催し2次会を設営することにより少しでも会員同士のコミュニケーションを図る機会を設

けました。

まだまだコロナが完全には終息せずに運営が難しい時期ではあしたが会員諸兄のおかげでガバナー年

度の会長という大役を無事に全うする事が出来ました心より感謝申し上げ報告とさせて頂きます。


